

Horgen, im Dezember 2022

Von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

## Jörg Keller

sind wir überwältigt.

In den Tagen vor seinem Ableben meinte Jörg, dass er auf ein erfülltes und zufriedenes Leben zurückblicken könne.

Wir danken allen, die Jörg im Leben begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderer Dank geht an Dr. Adrian Müller und sein Praxisteam für die langjährige ärztliche Beziehung, an Dr. Decker des Zentrums für Integrative Onkologie und sein Team für die medizinische und menschliche Betreuung in Richterswil sowie an das Spital Triemli, speziell an die Ärzte und das Pflegepersonal für die würdige, liebevolle Pflege und Betreuung in den letzten Tagen.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht an Pfarrerin Alke de Groot für die sehr einfühlsame, persönliche und würdevoll gestaltete Abschiedsfeier und an die Alphornbläser und den Organisten für die musikalische Umrahmung.

Die tröstenden Worte, schönen Blumenkränze und Arrangements, die grosszügigen Spenden an die Cystische Fibrose Schweiz sowie die Gaben für späteren Grab-schmuck haben uns tief berührt. Dafür danken wir von ganzem Herzen.

In liebevoller Erinnerung

Die Trauerfamilie